
      

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE N. 876 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 
 

 

 

OGGETTO: Treni poco accessibili ai passeggeri con disabilità e ridotta mobilità presso 
la stazione ferroviaria di Alba. Che cosa la regione intenda fare per rispondere alla 
necessità di assistenza nella salita e nella discesa di pendolari in sedia a rotelle.  
 
Il sottoscritto Maurizio Marello, Consigliere regionale del Gruppo PD, 
 

Premesso che: 

- il 28 ottobre 2021 è stato riportato dal quotidiano “La Stampa” un articolo che 
raccoglie la testimonianza del giovane Martin Sambele, il quale ha posto al 
sindaco di Alba una questione molto rilevante: la procedura per la salita e la 
discesa dal treno risulta non semplice per chi come lui si sposta in sedia a 
rotelle.  
 

- «Pur avendo spesso il treno all’altezza della banchina», spiega il ragazzo, «è 
difficile riuscire a muoversi da soli, senza aiuti, e quindi il più delle volte devo 
avere un parente o un amico che mi accompagna». «Vorrei chiedere», 
prosegue, «se ci sia la possibilità di attivare il servizio, già in funzione in alcune 
stazioni come ad esempio Torino, di assistenza ai passeggeri con disabilità e 
ridotta mobilità».  

- Il sindaco di Alba Carlo Bo ha risposto alla domanda dicendo che 
l’amministrazione è a conoscenza del problema e che cercherà di coinvolgere 
l’ente competente, ovvero, Rfi per cercare una soluzione.  
 



      

Considerato che: 
 

- La stazione di Alba è stata recentemente oggetto di lavori di ristrutturazione, 
finalizzati anche all’eliminazione delle barriere architettoniche; 

- Rendere disponibile tale agevolazione sarebbe importante per chi ne fa uso 
abitualmente ma anche per tutti i potenziali utenti diversamente abili, che, a 
conoscenza del servizio, potrebbero essere incentivati a utilizzare 
maggiormente i mezzi pubblici.  
 

Considerato altresì che: 
 

- Tale servizio è fornito da Rete ferroviaria italiana  
 

- La Regione Piemonte è proprietaria di una rete ferroviaria data in gestione a 
Società Concessionarie. Può curare perciò la realizzazione di interventi sulle 
linee (manutenzione, adeguamenti tecnologici) e la gestione del servizio 
ferroviario (il trasporto degli utenti).               

Tutto ciò premesso e considerato, 

 

INTERROGA 
 
L’assessore competente per sapere: 

1) Quale sia in Piemonte la situazione dell’accessibilità delle stazioni ferroviarie 
e treni; 

2) Che cosa la regione intenda fare per rispondere alla necessità di assistenza 
sollevata da pendolari che si spostano in sedia a rotelle dalla stazione 
ferroviaria di Alba, così come in altre stazioni;  

 
 

29 ottobre 2021  
 

Maurizio Marello  
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